
 
 

ATA DA 479.ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 10 DE FEVEREIRO DE 2020 

 

VICE PRESIDENTE – LAERCIO LEANDRO DA SILVA  

 

1.º SECRETÁRIO – ALBERTO LUIZ SALES  

                     

2.º SECRETÁRIO – DAVID JOSÉ DE FREITAS 

 

     Aos 10 (Dez) dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, na sede da Câmara 

Municipal de Tupi Paulista, realizou-se a 479.ª Sessão Ordinária. Às 20:00 horas assumiu a 

Presidência dos trabalhos o Presidente Sidnei Sandro Mantovani, ladeado pelos Vereadores 

Alberto Luiz Sales, 1.º Secretário e David José de Freitas, 2.º Secretário. Feita a chamada 

responderam presente os seguintes Vereadores: Adenilson Gonçalves Bueno, Cláudio Roberto 

Fernandes, Clóvis Antonio Lopes, Devail Ferreira e Laercio Leandro da Silva. Vereadora 

ausente: Terezinha Aparecida de Matos Vasconcelos. Foi feita a leitura de um trecho da 

Bíblia Sagrada. Foi posta em votação e aprovada por unanimidade a Ata da Sessão Ordinária 

de 03 de Fevereiro de 2020. Em seguida foi feita a leitura dos seguintes Ofícios: nº 

12145262/2019 da Empresa Brasileira de Correios e Telégrafos, referente ao Requerimento 

137/2019, de autoria da Vereadora Terezinha Aparecida de Matos Vasconcelos; nº 03/2020 

do Senado Federal- Presidência, referente ao Ofício nº 210/2019 que encaminhou a Moção de 

Apoio à PEC nº 48, de 2019; nº 22/2020 da Secretaria Municipal de Agricultura, 

Abastecimento e Meio Ambiente de Tupi Paulista, convidando todos os Vereadores para 

participarem da reunião para tratar do Programa de Educação Ambiental do Município de 

Tupi Paulista, a ser realizada no dia 13 de fevereiro de 2020. Após a leitura foram 

encaminhados às Comissões os seguintes projetos: De Lei nº 15/2020, de 07 de Fevereiro de 

2020, de autoria do Poder Executivo, que “Desafeta Área Institucional 03, Matrícula 20.186, 

localizada na Quadra 03, Rua Projetada 04 do Loteamento Residencial Oásis.”; De Lei nº 

01/2020- CM, de 10 de fevereiro de 2020, de autoria do Vereador David José de Freitas, que 

“Dispõe sobre a denominação das estradas rurais do Município de Tupi Paulista e dá outras 

providências”; De Decreto Legislativo nº 01/2020, de 07 de Fevereiro de 2020, de autoria da 

Vereadora Terezinha Aparecida de Matos Vasconcelos, que “Concede Comenda com a 

Medalha da Ordem do Mérito do Legislativo Municipal aos cidadãos conforme especifica e 

dá outras providências”. Foi feita a leitura e posto em votação o requerimento do Vereador 

Sidnei Sandro Mantovani, solicitando o abono de sua falta na Sessão Ordinária do dia 03 de 

fevereiro de 2020, o mesmo foi aprovado por unanimidade. Em seguida passou-se para a 

apreciação dos requerimentos. Após a leitura foram postos em discussão e ninguém se 

manifestando a respeito foram aprovados por unanimidade os seguintes requerimentos: n.º 

005/2020, de autoria do Vereadora Terezinha Aparecida de Matos Vasconcelos, 

congratulando o Rotary Club de Tupi Paulista pela doação de uma Lavadora Ultrassônica a 

Santa Casa de Misericórdia de Tupi Paulista; n.º 006/2020, de autoria da Vereadora Terezinha 

aparecida de Matos Vasconcelos, congratulando o Interact Club de Tupi Paulista pela doação 

de uma Esmerilhadeira para COOPERCATUPI; nº 007/2020, de autoria do Vereador Clóvis 

Antonio Lopes, subscrito pelos seguintes Vereadores: Adenilson Gonçalves Bueno, Cláudio 

Roberto Fernandes, David José de Freitas, Devail Ferreira, Sidnei Sandro Mantovani e 

Laércio Leandro da Silva, solicitando instalação de uma unidade do POUPATEMPO em Tupi 

Paulista; nº 008/2020, de autoria do Vereador Laércio Leandro da Silva solicitando do Senhor 

Prefeito Municipal, informações sobre a reforma da Praça Marechal Floriano Peixoto; nº 

009/2020, de autoria do Vereador Laércio Leandro da Silva, subscrito pelos Vereadores: 



 
 

Adenilson Gonçalves Bueno, Cláudio Roberto Fernandes, David José de Freitas e Sidnei 

Sandro Mantovani, solicitando do Senhor Prefeito Municipal informações sobre a reforma do 

Ginásio de Esportes “Sebastião Inácio do Amaral”; nº 010/2020, de autoria do Vereador 

Laércio Leandro da Silva, subscrito pelos Vereadores Adenilson Gonçalves Bueno, Cláudio 

Roberto Fernandes, David José de Freitas e Sidnei Sandro Mantovani, solicitando do Senhor 

Prefeito Municipal, informações sobre a iluminação pública de nossa cidade; nº 11/2020, de 

autoria do Vereador Laércio Leandro da Silva, subscrito pelos Vereadores Adenilson 

Gonçalves Bueno, Cláudio Roberto Fernandes, David José de Freitas e Sidnei Sandro 

Mantovani  solicitando do Senhor Prefeito Municipal, informações sobre o ISS no município 

de Tupi Paulista; nº 12/2020, de autoria do Vereador Alberto Luiz Sales congratulando com 

os empreendedores Diego Gomes e Laís Fernanda de Araújo Batista. Em seguida passou-se 

para apreciação das indicações. Após a leitura foram encaminhadas ao Senhor Prefeito 

Municipal as seguintes indicações: nº 005/2020, de autoria do Vereador Devail Ferreira, 

indicando que seja retirado o estacionamento de motos na Rua Marechal Deodoro de frente ao 

bar do Posto São João; nº 006/2020, de autoria do Vereador Alberto Luiz Sales, indicando a 

necessidade de ser feito o recapeamento da Rua Clóvis Amador; nº 007/2020, de autoria do 

Vereador Alberto Luiz Sales, indicando que sejam feitas melhorias no Velório Municipal 

“Clemente Batista de Almeida”; nº 008/2020, de autoria do Vereador Alberto Luiz Sales, 

indicando a necessidade da limpeza de terrenos e calçadas na Rua Joaquim Machado, nas 

proximidades do Grêmio Recreativo CACRETUPI; nº 009/2020, de autoria do Vereador 

Adenilson Gonçalves Bueno, indicando a necessidade de instalação ou recolocação da placa 

de identificação da Rotatória Damião Amador; nº 010/2020, de autoria do Vereador Laércio 

Leandro da Silva, subscrito pelos Vereadores: Adenilson Gonçalves Bueno, Cláudio Roberto 

Fernandes, David José de Freitas e Sidnei Sandro Mantovani, indicando a necessidade de 

disponibilizar bebedouros com agua mineral, café e chá aos Professores e Servidores da 

Educação nas Escolas Municipais. A seguir passou para a para a palavra Livre no Expediente 

e nenhum Vereador fez uso da palavra, passou-se para a Ordem do Dia. Foi posto em 

discussão e ninguém se manifestando a respeito foi aprovado por unanimidade o Parecer da 

Comissão de Justiça e Redação ao Projeto de Lei nº 72/2019, de 13 de dezembro de 2019, de 

autoria do Poder Executivo. Foi posto em discussão o Projeto de Lei n.º 72/2019, de 13 de 

dezembro de 2019, que “Dá denominação de Praça CLOTILDE MARIA DE JESUS” à praça 

localizada na Rua Antonio Agudo Lopes, ao lado do Campo de Futebol do Residencial Santa 

Izabel”, e ninguém desejando discuti-lo foi posto em votação. O Senhor Presidente 

comunicou aos Senhores Vereadores que a votação será nominal. Votaram favoravelmente os 

Vereadores: Adenilson Gonçalves Bueno, Alberto Luiz Sales, Claudio Roberto Fernandes, 

Clovis Antonio Lopes, David José de Freitas, Devail Ferreira e Laércio Leandro da Silva. O 

Senhor Presidente comunicou aos Senhores Vereadores que o Projeto de Lei n.º 72/2019, de 

13 de dezembro de 2019, de autoria do Poder Executivo, que “Dá denominação de Praça 

CLOTILDE MARIA DE JESUS”, à praça localizada na Rua Antonio Agudo Lopes, ao lado 

do Campo de Futebol do Residencial Santa Izabel”, está aprovado. Foi posto em discussão e 

ninguém se manifestando a respeito foi aprovado por unanimidade o Parecer da Comissão de 

Justiça e Redação ao Projeto de Lei nº 12/2020, de 27 de janeiro de 2020, de autoria do Poder 

Executivo. Foi posto em discussão e ninguém se manifestando a respeito foi aprovado por 

unanimidade o Parecer da Comissão de Finanças e orçamento ao Projeto de Lei nº 12/2020, 

de 27 de janeiro de 2020, de autoria do poder Executivo. Foi posto em discussão o Projeto de 

Lei n.º 12/2020, de 27 de janeiro de 2020, que “Abre no orçamento vigente crédito 

suplementar e dá outras providências”, e ninguém desejando discuti-lo foi posto em votação. 

O Senhor Presidente comunicou aos Senhores Vereadores que a votação será nominal. 



 
 

Votaram favoravelmente os Vereadores Adenilson Gonçalves Bueno, Alberto Luiz Sales, 

Claudio Roberto Fernandes, Clovis Antonio Lopes, David José de Freitas, Devail Ferreira e 

Laércio Leandro da Silva. O Senhor Presidente comunicou aos Senhores Vereadores que o 

Projeto de Lei n.º 12/2020, de 27 de janeiro de 2020, que “Abre no orçamento vigente crédito 

suplementar e dá outras providências”, está aprovado. Foi posto em discussão e ninguém se 

manifestando a respeito foi aprovado por unanimidade o Parecer da Comissão de Justiça e 

Redação ao Projeto de Lei nº 13/2020, de 31 de janeiro de 2020, de autoria do Poder 

Executivo. Foi posto em discussão e ninguém se manifestando a respeito foi aprovado por 

unanimidade o Parecer da Comissão de Finanças e Orçamento ao Projeto de Lei nº 13/2020, 

de 31 de janeiro de 2020, de autoria do Poder Executivo. Foi posto em discussão o Projeto de 

Lei n.º 13/2020, de 31 de janeiro de 2020, que “Abre no orçamento vigente Crédito Especial 

Adicional e dá outras providências”, e ninguém desejando discuti-lo foi posto em votação. O 

Senhor Presidente comunicou aos Senhores Vereadores que a votação será nominal. Votaram 

favoravelmente os Vereadores Adenilson Gonçalves Bueno, Alberto Luiz Sales, Claudio 

Roberto Fernandes, Clovis Antonio Lopes, David José de Freitas, Devail Ferreira e Laércio 

Leandro da Silva. O Senhor Presidente comunicou aos Senhores Vereadores que o Projeto de 

Lei n.º 13/2020, de 31 de janeiro de 2020, que “Abre no orçamento vigente Crédito Especial 

Adicional e dá outras providências”, está aprovado. Foi posto em discussão e ninguém se 

manifestando a respeito foi aprovado por unanimidade o Parecer da Comissão de Justiça e 

Redação ao Projeto de Lei nº 14/2020, de 31 de janeiro de 2020, de autoria do Poder 

Executivo. Foi posto em discussão e ninguém se manifestando a respeito foi aprovado por 

unanimidade o Parecer da Comissão de Finanças e Orçamento ao Projeto de Lei nº 14/2020, 

de 31 de janeiro de 2020, de autoria do Poder Executivo. Foi posto em discussão o Projeto de 

Lei n.º 14/2020, de 31 de janeiro de 2020, que “Abre no orçamento vigente Crédito Especial 

Adicional e dá outras providências”, e ninguém desejando discuti-lo foi posto em votação. O 

Senhor Presidente comunicou aos Senhores Vereadores que a votação será nominal. Votaram 

favoravelmente os Vereadores: Adenilson Gonçalves Bueno, Alberto Luiz Sales, Claudio 

Roberto Fernandes, Clovis Antonio Lopes, David José de Freitas, Devail Ferreira e Laércio 

Leandro da Silva. O Senhor Presidente comunicou aos Senhores Vereadores que o Projeto de 

Lei n.º 14/2020, de 31 de janeiro de 2020, que “Abre no orçamento vigente Crédito Especial 

Adicional e dá outras providências”, está aprovado. A seguir passou-se para a Explicação 

Pessoal. Fizeram uso da palavra os Vereadores Laércio Leandro da Silva, Clóvis Antonio 

Lopes, Alberto Luiz Sales e David José de Freitas, cujos pronunciamentos encontram-se 

gravados nos anais deste Legislativo. Ato contínuo o Senhor Presidente comunicou aos 

Senhores Vereadores que a próxima Sessão Ordinária será realizada no dia 17 de Fevereiro de 

2020. Nada mais havendo a tratar o mesmo declarou encerrada a presente sessão da qual foi 

lavrada esta ata, que depois de achada conforme será assinada.  

          

           Sidnei Sandro Mantovani - Presidente    

 

 

           Alberto Luiz Sales -1.º Secretário   

 

 

           David José de Freitas - 2.º Secretário 
 

    

           Roselaine Barca - Coordenador Administrativo 


